



Der letzte Gong ertönt, die Bücher klappen zu – und dann beginnen die SOMMERFERIEN!

Für Kinder heißt das:

Das Schuljahr ist geschafft. Der Schulstress kann warten.

Jetzt ist Zeit für „ausschlafen, entspannen, ein bisschen Zuhause helfen, vielleicht reisen und den Sommer in vollen Zügen genießen.

Für die Eltern heißt das: Genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern!

Wenn das Schuljahr zu Ende geht, atmen aber nicht nur die Schüler auf – auch die Schulleitung, Lehrer, Erzieher und die Verwaltung verdienen jetzt eine wohlverdiente Pause.

Mit Geduld, Herz und Humor haben sie nicht nur Wissen vermittelt, sondern oft auch Mut gemacht, unterstützt und begleitet.

Jetzt ist es Zeit, die Kreide ruhen zu lassen und den Rotstift wegzulegen um neue Energie zu tanken und Zeit mit der eigenen Familie zu verbringen.

Wir wünschen allen schöne und erholsame Ferien!